

Betreff:

Auswertung Spielplatz Tränkweg

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, den in die Jahre gekommenen Spielplatz am Tränkweg attraktiver zu gestalten. Hierzu soll zunächst ein Konzept erarbeitet werden, das dem Ortsbeirat vorgestellt werden soll.

Begründung:

Der von Kindern, insbesondere in Begleitung ihrer Eltern, stark frequentierte Spielplatz am Tränkweg bedarf einer Aufwertung. Die dort vorhandenen Spielgeräte sind überaltert und bieten den Kindern wenig Anreiz zum Spiel und zur Bewegung. Darum ist es erforderlich den Spielplatz am Tränkweg für Kinder attraktiver zu gestalten.

Wiesbaden, 10.08.2011